



“Una experiencia inolvidable”: Ana

París 2024. La titular de la Conade le deseó éxito a los deportistas y reiteró que tendrán una actuación histórica

CARLOS CRUZ
CIUDAD DE MÉXICO

A tan unos días de que comience la participación de México en los Juegos Olímpicos de París 2024, la directora de la Conade, Ana Guevara, ofreció una conferencia de prensa para desearle mucho éxito a los deportistas en la justa veraniega y además reiteró su confianza en que este grupo tendrá una actuación histórica.

“París 2024 promete ser uno de los mejores momentos del deporte nacional, en los que México se pueda parar en unos Juegos Olímpicos y vislumbrar lo que puede edificar el futuro de nuestro país en materia deportiva; México ha cumplido como nunca con el acompañamiento de sus deportistas. Les deseó el mayor de los éxitos y que París 2024 sea una experiencia inolvidable”, indicó Guevara.

La ex velocista no quiso indicar cuántas y qué colores de medalla tienen pronosticadas, pero aseguró que el reto es mejorar la actuación de México 1968, donde se obtuvieron tres medallas de oro, tres de plata y tres de bronce.

“Para Tokio di mi número de medallas pronosticadas, pero cuando no se cumplieron fui cuestionada, por lo que ahora me guardaré ese número. Las medallas podrían caer en las disciplinas que han logrado preseas históricamente, pero también puede haber sorpresas. Tenemos un equipo consolidado en clavados y tiro con arco, además en natación artística y pentatlón moderno hay aspiración de medalla”, dijo.

Recordó que en los Olímpicos se contagia el ambiente de victoria y consideró importante que México comience a ganar medallas en la primera semana para que eso influya a favor de la delegación nacional.

“Diálogo con el COM es terso”
La titular de la Conade partirá hoy a tierras parisinas y afirmó que nunca estuvo en duda su acreditación, además que ya platicó con la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, para aclarar cualquier situación y que no perjudique el desempeño de los deportistas.

“Hablé hace unos días con la presidenta del COM para ver detalles del equipo nacional. No hay una situación y ningún inconveniente que genere incertidumbre al deportista, así que partiremos con la ilusión de que el equipo sea competitivo y que le facilitemos esta situación, de una competitividad en armonía”, precisó.

Según la deportista retirada, la Conade y el COM han establecido coincidencias después de mucho tiempo de disputas de poder y el ambiente es bueno.

“El diálogo con el Comité Olímpico es terso, no hay ninguna situación que genere encono”, finalizó. —



“La fuerza nuestra radica en las disciplinas en las que hemos hecho historia, pero pueden haber sorpresas que no quiero adelantar para no generar presión”

Ana Guevara
Directora de la Conade



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

38

23/07/2024

LEGISLATIVO



Ana Guevara, en la conferencia de ayer. ESPECIAL.